

2.2 Les philosophies

Le terme de philosophie est employé ici par opposition à celui de religion tel qu'il est défini dans l'onglet idoine, à savoir *les efforts d'autojustification de l'homme en réponse à la révélation du Dieu unique*. Donc, sous cet onglet, le terme de philosophie se définit comme étant la recherche d'un système de pensées susceptibles de satisfaire l'ego et d'atteindre l'équilibre du bien-être physique et émotionnel. Il englobe alors les doctrines, les idéologies, les croyances métaphysiques voire occultes, les styles de vie du moment et d'une manière générale, tout ce qui, de près ou de loin, influence et dirige la vie d'une personne qui veut posséder tout ce que Dieu a promis de donner à l'humanité mais en se passant de lui. Par d'autres mots, le terme de philosophie rassemble tous les courants de pensées qui ne sont pas conformes à la Vérité de Dieu révélée dans sa Parole et qui la combattent ou la détournent bien que tous utilisent pour fondement des fragments de cette même Vérité, soit telle quelle, soit déformée.

L'étendue des philosophies est immense et démontre la séduction de la pensée par une pléthore de croyances qu'elles soient pseudo-religieuses, politiques, humanistes et même athéiste car tout ce que vous croyez et mettez en pratique dirige votre vie et vous prive de la vie selon Dieu donc, des promesses de son Royaume. Bref, vous recherchez les principes et les attributs de Dieu :

l'amour, la joie, la paix, la vie, la connaissance, la bonne santé, la prospérité, l'autorité, l'imagination, la créativité, la perfection, la beauté, l'éternité, etc. mais sans Dieu, légitimant tout ce que le diable vous propose comme étant juste un droit à une prétendue liberté de croyance : la haine, la tristesse, l'angoisse, le trouble, le doute, le mensonge, le manque, l'orgueil de la vie, la rébellion, la maladie, la médiocrité, la laideur, la mort spirituelle donc, éternelle ; rien de tout cela n'appartient à Dieu ! Vous ne trouvez et ne jouissez que de fragments limités dans le temps et encore, pas tous en même temps, souvent au prix d'efforts, dilués au milieu de tous vos problèmes alors que Dieu se propose de les donner gratuitement à ses enfants.

Évidemment toutes ces pages ne sauraient être exhaustives et d'ailleurs cela ne serait pas très intéressant. Sous les différentes rubriques nous passeront plutôt au filtre de la Parole chacune d'entre elles pour dénoncer le danger sous-jacent qu'elles cachent. Ne soyez pas surpris par la liste qui inclut des domaines aussi banals que la politique, l'humanisme, l'athéisme et même l'orgueil de la connaissance ou des philosophies religieuses car, sous une apparence acceptable du point de vue humain, pour Dieu ce ne sont rien de plus que des pièges qui détournent l'humanité de son but comme nous le voyons dans toutes les pages de l'onglet DÉNONCER.